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La dernière fois que je vis Paris

Pour moi, leurs klaxons firent une douce mélodie. La dernière fois que je vis Paris,. Son âme était chaleureuse et gaie. Quoi qu'il arrive, je m'la rappellerai ainsi. 
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English-French Translation by Radobice Fass (January 2015)



Oscar Hammerstein II (1895-1960) In 1941, after Paris fell to the Germans, Hammerstein used the occasion to write a song lyric for a film version of Lady, Be Good. It catches the heartfelt American feeling about that fall. It was recorded by Tony Martin. It has become an anthem of all lost Parises.



The Last Time I Saw Paris A lady known as Paris, Romantic and charming, Has left her old companions and faded from view. Lonely men with lonely eyes are seeking her in vain. Her streets are where they were, But there’s no sign of her— She has left the Seine. The last time I saw Paris, Her heart was warm and gay. I heard the laughter of her heart in ev’ry street café. The last time I saw Paris, Her trees were dressed for spring And lovers walked beneath those trees And birds found songs to sing. I dodged the same old taxicabs that I had dodged for years; The chorus of their squeaky horns was music to my ears. The last time I saw Paris, Her heart was warm and gay— No matter how they change her, I’ll remember her that way. I’ll think of happy hours And people who shared them: Old women selling flowers in markets at dawn, Children who applauded Punch and Judy in the park, And those who danced at night and kept their Paris bright Till the town went dark.



The last time I saw Paris, Her heart was warm and gay. I heard the laughter of her heart in ev’ry street café. The last time I saw Paris,
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Her trees were dressed for spring And lovers walked beneath those trees And birds found songs to sing. I dodged the same old taxicabs that I had dodged for years; The chorus of their squeaky horns was music to my ears. The last time I saw Paris, Her heart was warm and gay— No matter how they change her, I’ll remember her that way.



(In Americans in Paris, by Adam Gopnik)



English-French Translation by Radobice Fass (January 2015)



Oscar Hammerstein II (1895-1960) En 1941, après que Paris est tombé entre les mains des Allemands, Hammerstein a saisi l’occasion d’écrire les paroles d’une chanson pour une version en film de « Lady, Be Good ». Ces paroles captent le sentiment sincère chez les Américains à propos de cette chute. La chanson était enregistrée par Tony Martin, puis elle est devenue l’hymne de tous les Paris perdus. La dernière fois que je vis Paris J’connais une dame, Paris –  Charmante, romantique.  Ayant quitté ses anciens amis, elle disparut.  Ils la cherchent en vain, les hommes solitaires.  Ses rues sont aux mêmes endroits,   Mais elle! Aucun signe –  Elle quitta la Seine.   La dernière fois que je vis Paris,  Son âme était chaleureuse et gaie.   Chaque café résonnait des rires de son cœur.  La dernière fois que je vis Paris,  Ses arbres s’habillèrent pour l’printemps,  Des amants s’promenèrent sous ces arbres,  Les oiseaux chantèrent des nouvelles chansons,  Et j’évitai les mêmes taxis que j’évitais dans le passé ;  Pour moi, leurs klaxons firent une douce mélodie.  La dernière fois que je vis Paris,  Son âme était chaleureuse et gaie.  Quoi qu’il arrive, je m’la rappellerai ainsi. Je penserai aux heures gaies,  Et aux gens qui les partageaient :  Aux vieilles dames qui vendaient des fleurs au marché à l’aube,  Aux enfants qui applaudissaient Punch et Judy dans le parc,  Et à ceux qui dansaient la nuit, gardant l’éclat de leur Paris,  Avant que la ville ne s’assombrisse. La dernière fois que je vis Paris,  Son âme était chaleureuse et gaie.  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Chaque café résonnait des rires de son cœur.  La dernière fois que je vis Paris,  Ses arbres s’habillèrent pour l’printemps,  Des amants s’promenèrent sous ces arbres,  Les oiseaux chantèrent des nouvelles chansons,  et j’évitai les mêmes taxis que j’évitais dans le passé ;  Pour moi, leurs klaxons firent une douce mélodie.  La dernière fois que je vis Paris,  Son âme était chaleureuse et gaie.  Quoi qu’il arrive, je m’la rappellerai ainsi.



(un extrait de l’anthologie « Americans in Paris » d’Adam Gopnik)
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